

Comenzaron en Cuba audiencias públicas contra el bloqueo



Camagüey, 27 sep (RHC-PL) Más de 250 estudiantes y profesores de las facultades de Electromecánica, Ciencias Aplicadas a la Industria, Construcciones e Informática de la Universidad de Camagüey “Ignacio Agramonte Loynaz” participaron, este martes, en la Audiencia Pública contra el Bloqueo, convocada por la Comisión de Industria, Construcción y Energía de la Asamblea Nacional de Poder Popular, con la cual se da inicio a estos encuentros en diversas provincias del país.

El daño que hace el bloqueo de Estados Unidos al pueblo de Cuba, en especial en las ramas que atiende la Comisión, fue el centro de las intervenciones de cuatro profesores y 20 estudiantes reunidos en el Salón Mendive de la alta casa de estudios agramontina.

El diputado y presidente de la Comisión, Santiago Lajes Choy, quien dirigió los debates, señaló al inicio que este cerco de más de medio siglo, ahora puede convertirse en más poderoso con la llegada de Donald Trump a la Casa Blanca.

Con datos muy precisos, abarcadores y contundentes, resultado de investigaciones previas, los ponentes expusieron las afectaciones provocadas por la política estadounidense en ramas como las industrias turística, alimentaria y química, así como en las construcciones y las telecomunicaciones, entre otras, que tienen un fuerte impacto en la vida de la población cubana.

El profesor Dr. C. Jorge Veranes, se refirió a las causas más profundas del bloqueo, la principal de las cuales se da en la contradicción entre los deseos del imperialismo de apoderarse de nuestro país y la lucha independentista de los cubanos por lograr la soberanía que disfrutaban los habitantes de esta isla.

Por su parte, el Ms.C. Gilberto Canepá Rodríguez afirmó que el bloqueo viola principios fundamentales del Derecho Internacional, obviando las leyes y convenios internacionales para la coexistencia pacífica de los pueblos; atenta contra la soberanía de Cuba, su derecho a la autodeterminación y el principio de no intervención, a la vez que perjudica también a otros países, empresas y organismos, al limitar el comercio con Cuba e imponerles multas millonarias.

Audiencias Públicas contra el Bloqueo han sido igualmente convocadas por la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia Tecnología y Medio Ambientes para este miércoles en la Universidad Agraria de La Habana, y el próximo 4 de octubre en la Universidad Central de Las Villas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/142698-comenzaron-en-cuba-audiencias-publicas-contra-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba